
Hof-Fest: 
Angebote und Stände 

Ihr könnt:

- Musik hören und Kuchen essen

- Infos über Projekte in der Nachbarschaft bekommen

- Malen, spielen und Sport machen


Das gibt es:


💬  Stände


- Quartiersmanagement Moritzhof  

- Peer-Beratung bei Martin Schlegel (mehr Infos: 🔗 peerberatungschlegel.de)  

- Hildegarten  

- Denkmalstiftung mit einer Bastel-Aktion  

- Denkmalsozial gGmbH  


Es gibt auch eine Führung durch die Wohngemeinschaft Connewitz.


🎨  Kreative Angebote


- Mal-Aktion im Treppenhaus  

- Graffiti-Mitmach-Aktion  


🏓  Spiel und Sport


- Spiele-Fahrrad vom Werk 2  

- Mitmach-Zirkus von Michael Schönfelder (mehr Infos: 🔗 diezirkuspause.de)  

- Tischtennis spielen  


🚲  Unterwegs sein 

- Fahrt mit der Rikscha von „Radeln ohne Alter“  

- Tandem-Fahrrad fahren  


🍴  Essen und Trinken 

- Soljanka (eine leckere Suppe)  

- Essen vom Grill  

- Kaffee und Kuchen  

- Frisch gebackenes Brot  


